
Vorrede

Die Bemerkung, daß die meisten Menschen von den Dingen, die ihnen am nächsten sind, am wenigsten wissen; so wie die Ueberzeugung, daß die Ursache davon in dem ersten Unterrichte der Jugend liege, als welcher sich gemeiniglich auf zu entfernte, unnütze oder wohl gar schädliche Dinge erstreckt, veranlaßten auch, das: Elementarische Lesebuch für Kinder, die schon im Abebuche lesen gelernt haben, herauszugeben, wovon bereits zwey Bändchen erschienen sind und noch zwey dergleichen folgen sollen. Ich habe dort, in der Vorrede zum ersten Bändchen, meine Gedanken über die Mängel der ersten Lesebücher für die Kinder zu